

Un bateau pour Cuba

Moyennant une légère adaptation du texte original notre rédaction se rallie à la pétition suivante des Amitiés Luxembourg-Cuba.

Depuis le premier janvier 1959, date de la chute du régime meurtrier de Fulgencio Batista, le peuple de Cuba lutte pour maintenir sa dignité et son indépendance face à ses puissants voisins, les Etats-Unis.

Ces derniers, conscients de la portée émancipatoire de l'expérience cubaine, ont décrété, dès les premiers jours, un blocus économique de l'île, afin d'amener par la contrainte le peuple cubain à renoncer aux acquis de sa révolution.

Or, malgré d'évidentes difficultés, Cuba s'est engagé sur la voie de la construction d'un pays qui, chose rare dans le tiers monde, ne connaît ni malnutrition,

ni analphabétisme, ni épidémies, alors que l'éducation, la santé et la culture y sont gratuites et accessibles à tous.

La nouvelle situation internationale toutefois, marquée surtout par l'effondrement de l'ancien camp socialiste, touche de plein fouet l'économie cubaine et tend, conjuguée au renforcement de l'embargo qu'orchestrent les Etats-Unis, à remettre en cause les principes élémentaires de la révolution cubaine.

NOUS, signataires de cet appel, avons certes des appréciations différentes quant à la nature du régime à Cuba et à la situation internationale. Nous n'en pen-

sons pas moins qu'il faut, en cette époque difficile, affirmer notre solidarité avec le peuple cubain et protester contre le boycottage injustifié exercé depuis si longtemps par les Etats-Unis.

NOUS refusons toute pression et humiliation extérieures ainsi que toute atteinte à la souveraineté de Cuba.

NOUS refusons toute pression et humiliation extérieures ainsi que toute atteinte à la souveraineté de Cuba.

NOUS vous appelons à soutenir l'initiative "Un bateau pour Cuba", acte symbolique traduisant notre exigence qu'un *peuple* du tiers monde, comme tous les autres, puisse décider librement de son destin, y compris, le cas échéant, contre ses dirigeants actuels.

Cet appel fait suite à une campagne de personnalités françaises de bords politiques très différents à collecter 6 millions de francs français pour financer l'achat symbolique de milliers de tonnes de pétrole, combustible primordial pour la survie économique de Cuba.

AMISTAD LUXEMBURGO - CUBA